
                                             

COMUNE DI PALERMO 
IV CIRCOSCRIZIONE 

“Beato Giuseppe Puglisi, sacerdote e martire” 

Viale Regione Siciliana n. 95 

 
VERBALE DELLA SEDUTA DI CONSIGLIO DEL 02/04/2021 

* * * * * 

L’anno duemilaventuno, il giorno due del mese di aprile, si è riunito il Consiglio 

Circoscrizionale della Quarta Circoscrizione, con modalità telematica mediante collegamento a 

“distanza” ai sensi dell’art.73, comma 1 del D.lgs. n. 18 del 17.03.2020 ed ai sensi delle circolari 

nn. 8, 10 e 11 dell’Assessorato delle Autonomie Locali - Regione Siciliana, nonché della 

disposizione n. 7 del 24 marzo 2020 del Presidente del Consiglio Comunale di Palermo, per 

procedere alla trattazione degli argomenti iscritti all’O.d.g. inoltrato con avviso e-mail del 24 marzo 

2021, ai sensi delle vigenti norme di legge statutarie e regolamentari. 

Il luogo della riunione è da intendersi, convenzionalmente, presso i locali della IV Circoscrizione 

siti in Viale Regione Siciliana n. 95. 

La pubblicità della seduta verrà garantita dalla registrazione della stessa e dalla sua pubblicazione, 

ad opera del webmaster, sul canale YouTube: 

https://www.youtube.com/user/ComunediPalermo1 

Presiede la seduta il Presidente della IV Circoscrizione Silvio Moncada. 

Assiste in qualità di Segretario il Dott. Marco Conigliaro titolare di P.O. Coordinatore della IV 

Circoscrizione, coadiuvato dall’Istruttore Amm.vo Mario Sapienza. 

Il Segretario, su invito del Presidente, procede all’appello nominale, al termine del quale risultano 

presenti i Consiglieri: 

 

CONSIGLIERI Presenti Assenti 

1. MONCADA SILVIO (Presidente) P  

2. BUCCOLA DARIO P  

3. BUONPASSO PIETRO P  

4. DENTICI MIRKO P  

5. DI VINCENTI GIUSEPPE P  

6. LUPO SALVATORE P  

7. RUGGIERO GUGLIELMO                       P  

8. SCHIERA ALESSANDRO (Vice Presidente) P  

9. SINOPOLI VITTORIO P  

10. TUZZOLINO ANTONINO  A 

TOTALE 9 1 

Il Totale dei presenti è pari a Nove (assente Tuzzolino). 

VERBALE N. 59/2021 

http://www.youtube.com/user/ComunediPalermo1
http://www.youtube.com/user/ComunediPalermo1


 

Il Presidente, verificata la presenza del numero legale, alle ore 9:35 dichiara aperta la seduta e 

nomina scrutatori i Conss. Dentici, Buonpasso e Lupo. 

Presidente: con riferimento al punto 2 dell’O.d.G., come rimasti nella scorsa seduta, chiede ai Capi 

Gruppo se sono in grado di comunicare i nomi dei componenti della Commissione Speciale e li invita 

ad intervenire. 

Sinopoli: quale Capo Gruppo del Gruppo Misto comunica che per vari problemi i Consiglieri non si 

sono riuniti e chiede di rinviare alla prossima settimana. 

Lupo: quale Capo Gruppo dei Riformisti e Progressisti comunica di attendere la riunione con i 

colleghi nel pomeriggio. 

Alle ore 09:36 entra il Cons. Tuzzolino. 

Presidente: preso atto della richiesta di rinvio, scorre l'O.d.G.; con riferimento ai punti 3 e 4 ed i 

pareri da rendere sulle proposte di delibera di consiglio comunale, considerato il fine settimana e la 

complessità degli stessi per poterli esitare, passa al punto 5 mozioni e, preso atto che la mozione 

iscritta alla lettera c) con Prot. 86/regint “Richiesta miglioramento segnaletica Via Rosina Anselmi 

angolo Via Crocifisso a Pietratagliata per ragioni di sicurezza” è stata accantonato dal proponente 

Cons. Ruggiero già nella seduta del 31/03/2021, prosegue con la successiva mozione iscritta alla lett. 

e) “Reinstallazione n. 2 pali d’illuminazione dismessi in Via Lussorio Cau alt. Civ. 5 e 9” a firma del 

Cons. Ruggiero (prot. 112/regint). 

Ruggiero: conferma la volontà di accantonare la mozione lettera c) Prot. 86. 

Il Segretario condivide a video la mozione lett. e) Prot. 112 e ne dà lettura. 

Ruggiero: illustra la mozione riferendo che la stessa si aggiunge alle numerose altre esaminate di 

ugual tematica per il ripristino dei pali d’illuminazione; la mozione è meritevole di approvazione per 

garantire la sicurezza ai cittadini; auspica un celere intervento da parte di AMG e del Settore 

Infrastrutture. 

Il Segretario con il consenso del Presidente condivide a video le foto dei luoghi con Street View di 

Google Maps. 

Di Vincenti: considera fondamentale il ripristino di detti pali considerato che la Via Lussorio Cau è 

un’importante arteria di collegamento ed al momento risulta parzialmente al buio, con il rischio per 

l'incolumità pubblica; dichiara il suo voto favorevole. 

Sinopoli: come sua consuetudine, trattandosi di salvaguardare l’incolumità dei cittadini ed in 

considerazione dell'enorme impegno sul territorio per questa tematica, dichiara il suo voto favorevole. 

Lupo: conosce bene i luoghi oggetto della mozione, ponendo l'accento sui pericoli e rischi presenti, 

specialmente nelle ore serali, a causa della mancanza di illuminazione; dichiara il suo voto favorevole. 

Tuzzolino: concorda con i colleghi che lo hanno preceduto che hanno evidenziato le varie criticità 

causate dalla carenza di illuminazione; dichiara il suo voto favorevole. 

Buonpasso: auspica che al più presto vi possa essere una programmazione che comprenda il ripristino 

di tutti pali dismessi nel territorio; dichiara il suo voto favorevole. 

Schiera: con questa mozione si torna ad occuparsi di una problematica ormai incancrenitasi nel 

territorio; concorda sull'importanza della strada per la viabilità; auspica un urgente intervento 

dell'Amministrazione e dichiara il suo voto favorevole. 

Presidente: ribadisce l'importanza della Via Lussorio Cau, strada molto transitata che collega Via E. 

Basile alta alla Via Gustavo Roccella e che a causa della mancanza di illuminazione, specie nelle ore 

serali, diventa teatro di episodi di microcriminalità; dichiara il voto a favore. 

Il Presidente verificata la presenza degli scrutatori, alle ore 09:54 pone in votazione per appello 

nominale la mozione trattata il cui esito è il seguente: 

  Presenti e Votanti    10 

 Assenti            00 

 Favorevoli             10 

 Contrari                    00 

 Astenuti            00 



Il Presidente preso atto dell’esito della votazione, dichiara approvata all’unanimità del consesso 

la mozione “Reinstallazione n. 2 pali d’illuminazione dismessi in Via Lussorio Cau alt. Civ. 5 e 

9 – Cons. Ruggiero (prot. 112/regint); passa, quindi, alle comunicazioni. 

Lupo: in considerazione che la scorsa seduta il Presidente era assente, lo informa della richiesta 

avanzata in merito al deferimento degli orari di ingresso e di uscita degli alunni che frequentano la 

Scuola Scelsa onde evitare, come lamentato dai genitori, assembramenti di persone e traffico 

veicolare; chiede se la Circoscrizione può intervenire in merito. 

Presidente: risponde che non è consentito al Consiglio Circoscrizionale di intervenire sulla 

programmazione delle scuole; i genitori degli studenti hanno come riferimento i rappresentanti del 

Consiglio d'Istituto a cui potersi rivolgere. 

Lupo: risponde che riferirà ai genitori degli alunni. 

Di Vincenti: ribadisce quanto dichiarato ieri in sua assenza, cioè l'invio di note riferite a criticità 

esistenti in un terreno in Via Umberto Maddalena civici 114/116, a quanto pare di proprietà del 

Demanio, dal quale fuoriescono dei rovi che recano disagi a pedoni e motociclisti e che necessitano 

del taglio; sempre nello stesso terreno insiste un albero pericolante con problemi di stabilità; chiede 

si possa intervenire anche con un sopralluogo per testarne la pericolosità; chiede la potatura degli 

alberi di ulivo all'interno della Villetta di Largo Medaglie d'Oro; chiede lo svuotamento delle campane 

per la raccolta differenziata in Via Libero Grassi; si augura che quanto prima gli interventi vengano 

effettuati. 

Presidente: risponde che non appena avrà visionato le note si attiverà immediatamente con l’inoltro 

delle richieste a chi di competenza. 

Buonpasso: comunica che su richiesta di cittadini, ha effettuato un sopralluogo presso la Villetta dei 

Colori a Boccadifalco constatando che i giochi per i bambini sono distrutti o gravemente danneggiati; 

le altalene sono state rubate, le panchine rotte, i cestini portacarta scomparsi; riferisce di stare 

preparando una nota che invierà quanto prima; ritiene importante far smontare i giochi danneggiati 

per evitare che i bambini si facciano male; chiede l’istallazione di un cancello per evitare l'ingresso 

nelle ore serali a chi fa uso di stupefacenti; è inoltre necessario apporre un cartello che indichi il 

divieto di sgambatura cani all'interno della Villetta. 

Il Presidente dovendo lasciare l’aula per motivi personali, augura a tutti i presenti e relative famiglie 

Buona Pasqua, quindi, alle ore 10:08 dichiara chiusa la seduta dando appuntamento a martedì 6 aprile 

alle ore 09:30. 

 

Il Segretario                                                                     Il Presidente 

            Dott. Marco Conigliaro             Moncada Silvio  
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